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今天给各位分享华谊兄弟股市的知识，其中也会对华谊兄弟股市行情进行解释，如
果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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华谊兄弟严重缺钱已欠债69亿，紧急寻求贷款33亿，对此你怎么看？

公司经营有高光的时候，也有今天低谷，正常现象。但华谊兄弟一个上市公司应该
不是钱的问题，公司发展方向和运营策略是不是出现了瓶颈和瑕疵？不解决关键性
问题，再多的钱也白搭，乐视就是最好的例子！我平时不大关注文艺圈的文艺公司
，我的印象他们很会炒作，技术含量不高……就看吃瓜群众买不买账？好不好忽悠
了？

去年获得8000多万补贴的华谊兄弟预亏近10亿，对此你如何评价？

华谊兄弟亏钱并不奇怪，如果不亏钱才是奇怪，这波商誉减值时在前期华谊兄弟已
经是混到资金捉襟见肘的处境了，1月29日和4月11日有两笔到期的债券，涉及资
金29亿元，华谊兄弟目前账面资金只有30亿，用了资产质押打算度过危机，而此次
商誉减值，很多公司钻了监管漏洞，华谊兄弟不减值并不像他们的作风。

在早前阴阳合同事件时期，王中磊和王中军就已经开始不断质押股票了，目前华谊
兄弟的股票质押比例高达90%，如此高质押下，基本算是掏空的节奏，王中军采访
时还直截了当的说上市就是为了减持，套现就是为了享受生活，可以说这样的企业
根本不具备投资的价值，股民还买这样的股票也算是踩到雷了，而目前华谊兄弟股
价在4元左右，个人认为仍是高估，股东不为股民着想，企业不担心股价涨跌，清
仓式减持，这种股票就算牛市来了也是一蹶不振的走势，需规避。

其实一些上市企业的问题大多都是股东的问题，华谊兄弟去年获得8000万补贴，
公司经营仍然惨淡，这不单单是补贴就可以解决的事情，是企业有没有用心在做事
业的事情，当下很多上市企业就是玩起资本游戏，高溢价收购，再来计提，这种利
益输送没有相关的监管措施仍会屡见不鲜，股市仍会遍布地雷，当股东清仓减持后
股民的损失如何保障，股市何来健康和稳定。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多财经观点
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华谊兄弟质押几乎全部股权，你怎么看？

华谊兄弟如果真的这么干，那这事就是不简单的了，事实上崔永元老师针对的娱乐
圈财事件已不是一年二年的事了，只不过这次是由一个事件引发了大量的自媒体和
社会的关注，已上升为一个社会的事件，这个事不仅仅是娱乐圈的，这和每一个公
民的利益都相关，难怪有的网友说：我们不是仇富，我们是仇不法的富人。

现在正是我们经济转型时期，如果不打打这个圈子里的各种不法行为也是不行了，
几天时间赚了一家中小企业几年的净利润，相当于一个贫困县一年的净收入，这是
什么概念呀，而且还涉及很多潜规矩，圈子都在回避税收，让贫穷的创业者和打工
者交税，多可笑。而且税收的起征点还不能适应这个时代，这就是让越穷的人越交
税，而越富有的反而可以回避税，这简直就是可悲。

我们为什么爱护崔永元，并不关心崔永元老师和娱乐圈的事，但我们关心富人的行
为比如纳税，比如富人凭什么能够轻松获得财富的机会，是不是存在不法的行为，
这才是我们爱崔老师的关键所在，这次事件所有大众都占在了崔老师的这一边，为
什么？而为什么会有某国立大佬竟然还在微博上说：做人要厚道，你敢指名道姓吗
？谁厚道？崔永元老师才是最厚道的。对于家庭、对于社会、对于事业，哪个不厚
道，厚道之前先把国籍搞明白了吧。

华谊兄弟的背后是一群娱乐圈的关系复杂的利益，这次如果质押那就是大事件，那
就是再次证明崔永元没有说谎，是实话实说的，这回不仅有一抽屉了，估计都装不
下了吧，肯定会有很多内幕被扯出来，我们在叫好的同时，也祝崔永元老师注意身
体和安全。

请关注孙洪鹤：创业脱口秀短视频原创自媒体，新零售品牌营销专家，每天都更新
原创短视频。

目前的股市可以进入了吗？为什么？

不管什么时候，股市里面的个股都会有涨有跌。只不过大势不好时，下跌的个股较
多，上涨的个股较少。大势好时，下跌的个股较少，上涨的个股较多。

目前的股市从估值的角度来看，是处于历史极限低位的。很多个股是非常便宜的。
但估值底并不代表市场底。李大霄早在3000点就提出儿童底，认为很多个股的估值
已经到了具备中长线投资的价值了。可是在3000点之后，大盘还是杀到了2700点
以下。在3000点附近买入的很多个股跌20%算是正常的。有不少还是腰斩的。特别
是那些中小创个股。有的在闪崩之后，就连续一字跌停。根本没有回头路。
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虽然这次的下跌表面上是老特这个外因引起，事实上，在去杠杆之后，大盘就缺少
流动性。很多个股的成交量一天就几百万。也就是说你只要有个上千万，随随便便
就可以拉一只小盘几个板了。问题是你的钱进去了，出得来吗？这才是最大的问题
。外因只是导火索，内因才是主要的。新股不断发行，独角兽不断上台，CDR要回
归。最近在大盘下行的压力下，CDR暂缓了，但以后估计还是会回的。长期来看，
为A股提供更多的优质上市公司，初衷是好的。只不过时机的选择上要多观察观察
。

现在股市里面最明显的状况就是供过于求。个股增加不少，成交量不断萎缩。这种
局面不是一天两天就能改变的。也不是一个月两个月就能有所改变的。大盘走强还
是需要时间。在这个位置处于基本底部区域。有可能会在这里来回震荡。中长线想
要入局的最好控制一定的仓位入场。不要满仓进场。有可能你买进去之后出现一定
幅度的调整也有补救的措施。大部分的个股可能还是会震荡比较长的一段时间。如
果你受不了这个震荡，还是先空仓观望为主。对时间要求不严格的，中长线可以挑
一些业绩预增的有流动性的个股，半仓左右入场。至于短线的，你天天都可以在里
面做。股市天天都有涨停板。这点就不用分析了。最近问答点赞好少啊，虽然行情
不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

